

Arman postdebate de PAN y Morena

Se suma Döring a críticas contra Brugada

Cuenta 35 mentiras el Jefe de Gobierno de Taboada contra la 4T

SELENE VELASCO

Tras el primer debate por la Jefatura de Gobierno de la CDMX, políticos del PAN y de Morena se sumaron a la confrontación y descalificación de candidatos y sus propuestas, pero tampoco abordaron cómo financiar las políticas públicas de las que hablaron los aspirantes.

Federico Döring, coordinador del PAN en el Congreso de la CDMX, consideró que la participación de Santiago Taboada, de la coalición PAN-PRI-PRD, fue exitosa.

"Santiago colocó los temas que le interesan; habló de lo que necesita la Ciudad ante los malos gobiernos de Morena. Es un candidato que está confiado en su proyecto y no se dedica a atacar, no se enganchó con las injurias y calumnias de Clara", dijo el panista.

"Eso no lo puede presumir Clara, en Iztapalapa no logró darles seguridad a sus vecinos, no les ofreció el agua que les prometió y las mujeres son acosadas todos los días en el transporte público que Morena no actualiza ni al que le pone atención", agregó.

El también diputado local panista, Aníbal Cañez, dijo sentir pena por la militancia de Morena.

"Vergonzante que Clara (Brugada) viva en un mundo rosa y no conozca las realidades de la Ciudad; la corrupción de Morena y los abrazos a la delincuencia son el sello que dejó (la ex Jefa de Gobierno, Claudia) Sheinbaum", dijo.

"La 4T ya perdió la Ciudad y Claudia Sheinbaum también será recordada como la gobernante con más escándalos de negligencia administrativa, corrupción, muertes y la mujer que le entregó al PAN la CDMX".

En tanto, Martí Batres, Jefe de Gobierno de la CDMX, presumió indicadores de la CDMX y aunque aseguró que su intención no es participar en el debate, enlistó una serie de "mentiras" que sobre seguridad y desarrollo social escuchó en el debate.

"Nosotros no intervenimos con propuestas en el debate ni nada de eso, no es función del Gobierno de la Ciudad, pero sí, obviamente es nuestra función defender a la Ciudad de México de cualquier mentira, venga de donde venga", dijo.

"Sobre las mentiras que se digan sobre la Ciudad de México, ahí sí vamos a contestar. Yo contabilicé 35 mentiras importantes".

El Mandatario capitalino presumió que se busca aumentar la captación de agua de lluvia, aunque reclamó que una iniciativa que mandó al Congreso no ha avanzado.

También descalificó que se compararan los salarios de un servidor de la Nación que gana, en promedio, unos 10 mil pesos, con el de un policía, que afirmó, recibe unos 15 mil pesos.

Afirmó también que aumentó la percepción de seguridad y bajó la desigualdad.

Y se molestó porque acusaron fallas de gobiernos anteriores a los que han pertenecido sus compañeros de la 4T.

"Se dijo que el equipo político de nuestro movimiento, que lleva 26 años gobernando la ciudad... Bueno, esto es falso, porque en el sexenio pasado no gobernó nuestro movimiento, gobernó, precisamente, la alternativa neoliberal, la del Cártel Inmobiliario, la de los conservadores, fue la que gobernó la Ciudad en los seis años pasados a Sheinbaum y, obviamente, el contraste es enorme, porque se dispararon los índices delictivos, la corrupción y todo el desorden urbano que va conocemos en el sexenio pasado, que no correspondió a nuestro movimiento, que fue Oposición en aquel entonces.

"También hay que contar los 68 años que gobernaron antes de 1997, cuando se dio lo de 'los halcones', y todo eso que ya conocen ustedes", agregó.



REF RMA





112 cm²

Página: 19

1/1

PVEM

Sesma celebra ley en pro de los animales

Destaca el Registro Único de Animales de Compañía

DF I A RFDACCIÓN comunidad@gimm.com.mx

En una decisión trascendental, el Congreso de la Ciudad de México aprobó fortalecer el Registro Único de Animales de Compañía (RUAC), un paso significativo hacia la protección y el bienestar de los animales en la capital.

Jesús Sesma, secretario general del Partido Verde capitalino, celebró la medida que establecerá el registro obligatorio y gratuito de los animales de compañía adquiridos o adoptados, así como aquellos que participen en campañas de vacunación, desparasitación o esterilización auspiciadas por las autoridades gubernamentales.

"Es un logro importante para la comunidad animalista de la Ciudad de México", expresó Sesma.

"Con este fortalecimiento del RUAC, cada animal de compañía deberá llevar un collar o pechera con una placa de identificación que incluya su nombre, la clave del registro y los datos de contacto del responsable", detalló.



oto: Especial

Sesma confía que las reformas, una vez publicadas por el gobierno de la ciudad, contribuyan a reducir el abandono de animales.

